

**Ä29 zu L1: Wir bewegen Brandenburg: nachhaltige Mobilität für Alle!**

Antragsteller\*innen      LAG Mobilität (dort beschlossen am:  
18.04.2023)

**Antragstext**

**Von Zeile 10 bis 11:**

Darüber hinaus befindet sich ein Brandenburger Mobilitätsgesetz in den Startlöchern. Mit dem Mobilitätsgesetz schaffen wir u.a. ein landesweites Radnetz, denken den öffentliche Nahverkehr neu und erhöhen die Effizienz seines Mitteleinsatzes und beerdigen den Landesstraßenbedarfsplan. Die erfolgreiche Volksinitiative „Verkehrswende jetzt!“ wurde von 29.000 Menschen unterzeichnet. Sie wurde aus unseren Reihen angeschoben, viele bündnisgrüne Mitglieder haben die Volksinitiative von Beginn an begleitet und viele Unterschriften wurden durch Bündnisgrüne gesammelt. Wir haben uns für den Dialogprozess im Landtag engagiert und für das Mobilitätsgesetz gekämpft. Die erfolgreiche Volksinitiative „Verkehrswende jetzt!“ hat nicht nur gezeigt, welche Veränderungen wir Brandenburger\*innen uns in der Mobilität wünschen. Mit dem Dialogprozess zeigt sie auch, dass eine Volksinitiative als Baustein unserer Demokratie in Brandenburg einen echten Unterschied machen kann: **Brandenburg bekommt ein Mobilitätsgesetz** und wird damit zum Vorreiter ~~der Verkehrswende~~unter den Flächenländern!

**Begründung**

Zur Verkehrswende gehört mehr als ein Mobilitätsgesetz. Aber mit einem Mobilitätsgesetz wären wir Vorreiter unter den Flächenländern.